

Fecha 02.09.2015	Sección Nacional	Página 2
----------------------------	----------------------------	--------------------

EL BUZÓN

Choferes no respetan los carriles de la carretera México-Querétaro



Señor director:

Los que vivimos en los municipios de Cuautitlán, C. Izcalli, Tultitlán, Tepojaco, Tepotzotlán, etc., sufrimos diariamente, las molestias de los **transportes de carga** y pasajeros que circulan, desde y hacia la carretera México Querétaro. Esta vía tiene 6 carriles por lado, distribuidos en 3 laterales y 3 centrales. Se supone que los 3 carriles laterales, son para transportes pesados (carga y pasajeros) y para aquellos automovilistas que lo toman para salir o ingresar a la carretera. Sin embargo los choferes de trasporte pesado (autobuses, pasajeros y carga), al aproximarse al puente lechería, deciden salirse de los carriles laterales e invaden los carriles centrales, debido a que en este lugar,

además del semáforo, el tráfico es intenso y de todo tipo de automóviles; Además, se agrava por el hecho de que los microbuseros y autobuses suburbanos, se detienen en este lugar a subir pasaje y a esperar posibles pasajeros que están por llegar al lugar.

Esta situación agrava extremadamente el sitio y aumenta el tiempo de espera para poder cruzarlo.

En consecuencia, pido a las autoridades una solución que permita al transporte pesado, cruzar el puente por un carril construido exclusivamente para este tipo de transporte, pero sin tener que salirse de los carriles laterales, excepto y solamente a unos metros del puente.

Atentamente

Juan Carlos Priego
Barrón

